

Motorrock - a Race to Rock - der Name ist Programm!

Vier Altrocker donnern über die Bühne mit sattem Metal-Sound. Die 1997 gegründete Band besticht durch abwechslungsreiches Liedgut. Viele Einflüsse der unterschiedlichen Musikvorlieben der Mitglieder fließen in das Song-Material ein. Das Repertoir umfasst modernen Metal, klassischen Hardrock und Retro-Metal. Schwermetallige Takte, Hard-Rock-Beats und punkige Rhythmen traktieren das Genick des Zuhörers. Motorrock

Runthebruk

Musikgewalt für Jung und Alt!

